

ÄNDERUNG DER BESOLDUNGSORDNUNG DER DIÖZESE GURK

wirksam ab 1. Jänner 2026 für 38 Wstd.

Das monatliche Grundgehalt beträgt in der Verwendungsgruppe

Stufe	A	B	C	D	E	F
1	2 805,27	2 498,40	2 286,30	2 151,33	2 042,10	1 948,92
2	2 917,78	2 586,76	2 353,76	2 209,16	2 088,69	1 985,85
3	3 030,25	2 675,16	2 421,26	2 265,41	2 133,68	2 021,21
4	3 142,66	2 765,09	2 491,96	2 321,66	2 180,30	2 058,15
5	3 255,93	2 853,48	2 562,65	2 377,88	2 226,84	2 095,09
6	3 370,38	2 943,48	2 633,34	2 435,72	2 273,47	2 130,47
7	3 484,90	3 031,84	2 704,08	2 493,57	2 320,04	2 167,42
8	3 599,38	3 121,81	2 776,37	2 553,03	2 365,06	2 202,78
9	3 713,90	3 211,79	2 848,67	2 612,47	2 411,63	2 239,70
10	3 826,75	3 301,71	2 919,37	2 671,92	2 458,23	2 275,07
11	3 941,23	3 393,26	2 991,64	2 731,37	2 506,43	2 312,02
12	4 055,74	3 483,27	3 063,96	2 790,80	2 554,62	2 347,40
13	4 170,24	3 574,87	3 131,43	2 851,90	2 602,83	2 384,30
14	4 284,75	3 666,47	3 206,95	2 911,31	2 652,62	2 421,26
15	4 399,23	3 756,42	3 278,79	2 972,36	2 700,85	2 456,60
16	4 513,75	3 848,04	3 352,41	3 031,84	2 750,69	2 495,18
17	4 628,24	3 937,98	3 426,00	3 091,30	2 798,88	2 532,14
18	4 742,71	4 029,55	3 498,00	3 150,71	2 847,06	2 570,69
19	4 857,21	4 121,16	3 571,58	3 211,79	2 896,89	2 609,23
20	4 971,70	4 211,12	3 643,57	3 272,29	2 945,09	2 646,21
21	5 086,19	4 302,74	3 717,15	3 332,81	2 994,88	2 684,78
22	5 200,69	4 394,34	3 790,77	3 394,93	3 043,06	2 723,33
23	5 315,19	4 484,29	3 862,75	3 455,48	3 092,85	2 761,90
24	5 429,64	4 575,88	3 936,36	3 515,97	3 141,07	2 800,46